

Wohnhaus brennt in der Wasserwerkstraße

RODEN (rup) Schon wieder ein Feuerwehreinsatz in Roden: Am Samstagnachmittag gegen 16.50 Uhr musste der Löschbezirk Ost zu einem Wohnhausbrand in die Wasserwerkstraße ausrücken. Ersten Erkenntnissen zufolge brach der Brand in der Küche der Wohnung im ersten Stock aus. Die Bewohne-

rin war nicht zuhause. Durch das schnelle Eingreifen der Feuerwehr konnte verhindert werden, dass sich der Brand im Haus ausbreitete. Dennoch entstand Sachschaden von mehreren tausend Euro. Die Ermittlungen zur Brandursache werden durch besonders geschulte Polizeibeamte vorgenommen.



Die Feuerwehr Saarlouis musste am Samstag schon wieder zu einem Brand in Roden ausrücken.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL